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Pulsa hingga Token Listrik Dipajaki...

besar (tingkat 3), distributor se-
lanjutnya, sampai dengan pen-
jualan oleh pedagang pengecer.

oleh bendahara negara sejak 22 
Januari 2021 dan akan mulai 
berlaku pada 1 Februari 2021.

Sri Mulyani menjelaskan, 
ketentuan tersebut bertujuan 
memberikan kepastian hu-
kum dan penyederhanaan atas 
pengenaan PPN dan PPh atas 
pulsa/kartu perdana, token 
listrik dan voucher.

“PPN dan PPh atas pulsa/
kartu perdana, token listrik 
dan voucher sudah berjalan 
selama ini, sehingga ketentuan 
tersebut tidak mengatur jenis 
dan objek pajak baru,” kata 
Sri Mulyani seperti dikutip 
dari Instagram pribadinya yang 
dikutip, Minggu (31/1).

Dia menambahkan, pe-
mungutan PPN kepada to-
ken Listrik hanya dikenakan 
atas jasa penjualan atau pem-
bayaran yang berupa komisi 
atau selisih harga yang diterima 
agen penjual, bukan atas nilai 
token listriknya.

“Ketentuan sebelumnya: 
Jasa penjualan terutang PPN, 
namun ada kesalahpahaman 
bahwa PPN dikenakan atas 
seluruh nilai token listrik yang 
dijual oleh agen penjual,” ka-

tanya.
Dia mengatakan, pemun-

gutan PPN ke voucher hanya 
dikenakan atas jasa penjua-
lan atau pemasaran berupa 
komisi atau selisih harga 
yang diperoleh agen penjual, 
bukan atas nilai voucher 
karena voucher merupakan 
alat pembayaran atau setara 
dengan uang yang tidak teru-
tang PPN.

“Ketentuan sebelumnya: 
Jasa penjualan/pemasaran 
voucher terutang PPN, namun 
ada kesalahpahaman bahwa 
voucher terutang PPN,” ka-
tanya.

Dia menyebut, dengan 
terbitnya aturan tersebut maka 
dilakukan penyederhanaan pe-
mungutan PPN, sebatas sam-
pai pada distributor tingkat II 
(server), sehingga distributor 
selanjutnya dan pengecer yang 
menjual kepada konsumen 
akhit tidak perlu memungut 
PPN lagi.

“Ketentuan sebelumnya: 
PPN dipungut pada setiap 
rantai distribusi, dari operator 
telekomunikasi, distributor 
utama (tingkat 1), distributor 

 Distributor kecil dan 
pengecer mengalami kesulitan 
melaksanakan mekanisme 

PPN sehingga menghadapi 
masalah pemenuhan kewajiban 
perpajakan,” ujarnya.  mar
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tahun lalu tersebut hoaks. 
Video tersebut hanya ditamba-
hi tulisan lokasi seolah-olah 
terjadi di wilayah Bangkalan.

“Terkait video yang sem-
pat beredar terkait dengan ada 
buaya yang makan manusia di 
Sungai Desa Kramat itu tidak 
benar alias hoaks,” kata Ka-
polres Bangkalan AKBP Didik 
Haryanto kepada wartawan.

Dia juga mengatakan 

bahwa lokasi sungai yang di-
maksud sedang diproyeksikan 
untuk destinasi wisata air bagi 
masyarakat umum sehingga 
terkesan video tersebut hanya 
ingin menakut-nakuti pen-
gunjung agar tidak mengun-
jungi tempat wisata tersebut 
nantinya.

Pihak kepolisian sendiri 
akan mendalami penyebar 
video hoaks ini.  osm

Warga Bangkalan Heboh Lihat Buaya...
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Peneliti Ditantang Kembangkan Sel Punca sebagai Terapi Covid-19
Sel punca disebut-sebut sebagai salah 
satu terapi COVID-19 yang efektif.

menarik perhatian ilmuwan 
dunia untuk menjadikan MSC 
sebagai standar terapi kasus 
Covid-19.

“Dengan dukungan dari 
para ahli, ilmuwan, dan ma-
syarakat Indonesia, pengo-
batan berbasis sel ini mampu 
memberikan sumbangsih bagi 
penanganan pasien Covid-19 
di Indonesia,” kata dr. Bintang 
dalam Webinar Ristek BRIN 
Kalbe Science Awards (RKSA) 
2021, belum lama ini.

Sementara itu Yulius Se-
tiady Ph.D - Chief  Scientifi c 
Offi cer Kalbe Genexine Bio-
logics mengatakan, penemuan 
terapeutik melawan penyakit 
membutuhkan waktu yang 
panjang, kompleks, dan usaha 
yang keras.

“Semakin banyak kita men-
getahui tentang biologi penyakit, 
semakin besar juga peluang 
untuk mengembangkan obat 
yang baik. Hasil diagnosa, peran 
sistem kekebalan tubuh yang 
sulit untuk diprediksi dalam pen-
gaturan pra-klinis juga sangat di-

perlukan dalam pengembangan 
terapeutik yang diteliti dan tidak 
boleh diremehkan,” kata Yulius.

Bekerjasama dengan Ke-
menterian Riset dan Teknologi/
Badan Riset dan Inovasi Na-
sional (Kemenristek/BRIN), 
Kalbe telah membuka peneri-
maan proposal penelitian yang 
nantinya diseleksi oleh dewan 
Juri RKSA 2021 untuk diberikan 
dana penelitian. 

Program RKSA 2021 meru-
pakan program pemberian dana 
penelitian bagi para peneliti di 
Indonesia dengan tema kes-
ehatan, farmasi, pangan fung-
sional, teknologi informasi atau 
life science. 

Dana penelitian akan di-
berikan kepada proposal terbaik 
yang telah dipilih oleh Dewan 
Juri RKSA 2021 dan diharapkan 
hasil penelitian tersebut dapat 
mencapai proses hilirisasi untuk 
menjadi produk atau layanan 
yang dinikmati oleh masyarakat.

“Kami berharap program 
RKSA 2021 dapat mendukung 
produk-produk penelitian yang 

siap dihilirisasi. Dengan demiki-
an, RKSA dapat merangsang 
para peneliti untuk lebih giat 
menerjemahkan hasil penelitian 
menjadi produk atau barang 
atau jasa yang dapat diman-
faatkan oleh masyarakat untuk 
menyehatkan bangsa,“ kata Dr. 
Ir. Roy Alexander Sparringa, 
M.App.SC, Dewan Juri RKSA 
2018-2020.

RKSA 2021 merupakan 
hasil kolaborasi Kemenristek/
BRIN dan Kalbe dapat mem-
perkuat kolaborasi antara aka-
demisi, kalangan bisnis, dan 
pemerintah serta komunitas 
penelitian lain untuk menin-
gkatkan hilirisasi penelitian di 
bidang kesehatan. Kalbe terus 
berkomitmen melanjutkan 
RKSA untuk ke-7 kalinya di ta-
hun 2021 dengan memberikan 
dana penelitian untuk proposal 
penelitian di bidang kesehat-
an, serta memberi perhatian 
khusus pada penelitian yang 
memiliki keterkaitan dengan 
Covid-19.  tom

gobati cedera paru akibat 
Covid-19.

Sel punca secara signifi kan 
dapat mengurangi perubahan 
patologis paru dan mengham-
bat respons inflamasi imun 
yang dimediasi oleh sel. Bah-
kan dua penelitian terbaru dari 
Tiongkok menyebutkan bahwa 
MSC dapat digunakan sebagai 
terapi pneumonia Covid-19.

Dikatakan Dr. dr. Bintang 
Soetjahjo Sp.OT(K) selaku 
Ketua Rejaselindo sekaligus 
Koordinator Penelitian Umbil-
ical Cord Mesenchymal Stem 
Cell pada Covid-19 Derajat Be-
rat, Ketua PABOI Jateng serta 
Ka.KSM Orthopaedi Trauma-
tology RSUD Dr Moewardi, 
MSC untuk beregenerasi dan 
berdiferensiasi membuat sel 
punca menjadi agen terapeu-
tik yang menjanjikan untuk 
Covid 19. Berbagai studi mulai 

JAKARTA (IM) - Sel 
punca disebut-sebut sebagai 
salah satu terapi Covid -19 
yang efektif. Sel punca telah 
terbukti mampu meningkatkan 
fungsi organ karena memiliki 
kemampuan proliferasi dan 
diferensiasi untuk regenerasi 
organ.

B e r b a g a i  p e n e l i t i a n 
menunjukkan efek antiin-
flamasi Mesenchymal Stem 
Cell (MSC) dapat mengurangi 
cedera paru yang disebabkan 
virus dan kematian pada tikus 
secara signifi kan. Penemuan 
ini menekankan bahwa pengo-
batan berbasis sel punca pada 
prinsipnya memanfaatkan ke-
mampuan imunomodulasi dan 
regenerasi sel punca tersebut. 
Hal ini sekaligus menjadikan 
terapi sel punca sebagai terapi 
yang menjanjikan dalam men-

Rutin Konsumsi Kopi Bisa 
Turunkan Risiko Kanker Prostat

JAKARTA (IM)  - Men-
gonsumsi kopi secara teratur 
bisa menurunkan risiko pe-
nyakit kanker prostat. Hal 
tersebut diperoleh dari se-
buah penelitian terbaru yang 
dipublikasikan di BMJ Open.

Peneliti mengamati 16 
studi yang meneliti konsumsi 
kopi dengan kasus kanker 
prostat. Jumlah cangkir kopi 
per hari sangat bervariasi, 
dari dua sampai sembilan 
cangkir atau lebih.

Mereka menemukan, 
mengonsumsi jumlah lebih 
tinggi berkaitan dengan risiko 
tujuh persen lebih rendah 
terkena kanker prostat dan 
sekitar 15 persen lebih ren-
dah terkena kanker prostat 
stadium lanjut. Namun, ada 
beberapa peringatan di sini.

Salah satunya adalah jum-
lah konsumsi kopi didasarkan 
pada rutinitas, yang menurut 
para peneliti tidak bisa dian-
dalkan daripada studi obser-
vasi yang lebih terkontrol. 
Selain itu, desain dan metode 
penelitian bervariasi sehingga 
mereka menyimpulkan perlu 
penelitian lebih lanjut untuk 
mengonfi rmasi hal itu.

Menurut penulis utama 
penelitian itu, Kefeng Wang, 
Ph.D, yang juga peneliti 
di departemen urologi di 
Rumah Sakit Shengjing, Uni-
versitas Kedokteran Tion-
gkok, hasil studi tersebut 
tidak mengejutkan. “Meski-
pun mekanisme potensial 
bagaimana kopi berdampak 
pada risiko kanker prostat 
belum dipelajari secara meny-
eluruh, beberapa penelitian 
menunjukkan adanya hubun-

gan itu,” kata dia.
Wang menyebut, kopi 

panggang adalah campuran 
kompleks dari lebih 1.000 
bahan kimia dengan banyak 
konstituen, bahkan selain ka-
fein. Mengenai bahan kimia 
mana yang mungkin sangat 
menjanjikan untuk kanker 
prostat, Wang menyebut 
ada dua yakni yang disebut 
cafestol dan kahweol. Dua 
zat tersebut diyakini memiliki 
sifat antikarsinogenik (atau 
pencegahan kanker), terma-
suk menekan enzim yang 
‘bertanggung jawab’ untuk 
pembentukan tumor.

Kelebihan lainnya, kata 
dia, kopi merupakan sum-
ber utama asam klorogenat 
yang memiliki efek antiok-
sidan pada tubuh. Selain itu, 
penelitian terbaru lainnya 
menemukan kafein bisa me-
ningkatkan kinerja atletik, 
termasuk meningkatkan daya 
tahan bersepeda.

Dengan semua manfaat 
ini, mungkin Anda tergoda 
untuk mulai mengonsumsi 
kopi dengan lebih baik. Na-
mun, yang penting dicatat 
kopi berkafein juga memi-
liki kelemahan. Misalnya, 
dalam penelitian sebelumnya 
menunjukkan, konsumsi ber-
lebihan dapat meningkatkan 
kecemasan dan berdampak 
negatif  pada aktivitas tidur.

Badan Pengawas Obat 
dan Makanan (FDA) Ameri-
ka Serikat (AS) menyarankan 
untuk mengkonsumi kopi di 
bawah 400 miligram (mg) per 
hari. Angka tersebut setara 
dengan empat atau lima cang-
kir kopi yang diseduh.  tom

Kolaborasi untuk Pengembangan 
Layanan HIV lewat Telemedis

JAKARTA (IM) - Ber-
dasarkan data Kementerian 
Kesehatan , pada akhir 2020 
jumlah orang dengan HIV 
Aids (ODHA) diperkirakan 
berjumlah 543.100 orang. 
Secara konsisten pemerintah 
telah melaksanakan berbagai 
kegiatan promosi, preventif, 
serta kuratif  demi memutus 
mata rantai penularan HIV 
di Indonesia seperti program 
Three Zero dan Program 
STOP.

Namun, upaya dan target 
dalam memerangi kasus HIV 
dan AIDS tersebut saat ini 
mengalami kendala akibat 
merebaknya pandemi Covid 
19 di Indonesia.

Sementara itu, sebagai 
bentuk pembekalan kepada 
tenaga medis dalam melay-
ani ODHA melalui aplikasi 
telemedis selama pandemi, 
Good Doctor sebagai anggota 
Aliansi Telemedika Indonesia 
(ATENSI) didukung oleh 
United Nations Development 
Programme (UNDP) melun-
curkan serangkaian edukasi 
berkelanjutan kepada lebih dari 
700 mitra dokter.

Hal ini dilakukan sebagai 
tindak lanjut dari Nota Kes-
epahaman antara UNDP dan 
ATENSI untuk pengemban-
gan platform telemedis di 
Indonesia serta peningkatan 
akses masyarakat terhadap 
pelayanan kesehatan yang 
berkualitas.

Kasubdit HIV/AIDS 

dan Penyakit Infeksi Menular 
Seksual (PIMS) Nurjannah, 
SKM, M.Kes mengatakan, 
di masa pandemi covid-19 
ODHA menjadi salah satu 
kelompok yang lebih rentan 
terkena Covid-19. Hal ini di-
karenakan adanya penurunan 
pelayanan kesehatan untuk 
pasien HIV/AIDS.

“Karena itu kami sangat 
mengapresiasi UNDP, AT-
ENSI, dan Good Doctor yang 
telah berinisiatif  mengembang-
kan layanan HIV/AIDS dengan 
memanfaatkan platform tele-
medis. Kami melihat telemedis 
menjadi solusi yang bagus dalam 
mendukung ODHA mendapat-
kan layanan kesehatan.” 

Managing Director Good 
Doctor Technology Indone-
sia Danu Wicaksana menam-
bahkan, kolaborasi ini untuk 
memberi kemudahan bagi 
pasien HIV/AIDS dalam 
menjangkau akses kesehatan 
melalui aplikasi Good Doc-
tor yang dapat diunduh se-
cara gratis.

“Kami harap kerja sama 
ini bisa memberi dukungan 
nyata bagi pemerintah dalam 
mencapai target program 
Three Zero dan Program 
STOP demi memutus mata 
rantai penularan HIV di neg-
ara kita. Kami juga berharap 
nantinya layanan ini disam-
but baik dan dimanfaatkan 
seluas-luasnya oleh pasien 
HIV/AIDS di Indonesia,” 
pungkas Danu.  tom

Din Syamsuddin Dilaporkan ke KASN...
bahwa KASN telah menindak-
lanjuti laporan GAR ITB den-
gan meneruskannya kepada 
Menkominfo selaku Anggota 
Tim Satuan Tugas Penanganan 
Radikalisme.

Dalam surat tersebut, 
KASN menyatakan bahwa 
dugaan pelanggaran terhadap 
terlapor termasuk dalam jenis 
radikalisme. Maka sesuai ke-
tentuan Keputusan Bersama 
telah dibentuk Tim Satuan 
Tugas dalam rangka penan-
ganan radikalisme ASN yang 
meliputi intoleran, anti ide-
ologi Pancasila, anti NKRI 
dan menyebabkan disintegrasi 
bangsa.

Sebagai informasi, Din 
Syamsuddin masih tercatat 
sebagai PNS dengan  NIP 
195808311984011001. Hingga 
saat ini Din Syamsuddin masih 
bertugas sebagai Guru Besar di 
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu 
Politik Universitas Islam Neg-
eri Syarif  Hidayatullah Jakarta.

GAR ITB menilai bahwa 
dalam statusnya sebagai PNS 
yang memiliki NIP, berbagai 
pernyataan dan tindakan poli-
tik Din Syamsuddin selama 
lebih dari 2 tahun terakhir ini 

telah merugikan Pemerintah 
yang sah maupun Negara 
Kesatuan Republik Indonesia.

“Berdasarkan berbagai 
aturan yang berlaku mengenai 
disiplin PNS, pernyataan dan 
tindakan politik oleh PNS aktif  
seperti dilakukan oleh Din Sy-
amsuddin itu, adalah melang-
gar kewajiban-kewajibannya 
sebagai PNS,” jelas Juru Bicara 
GAR ITB, Shinta Madesari 
Hudiarto.

“Dalam konteks ini maka 
sesuai dengan ketentuan Pasal 
10 dari Peraturan Pemerintah 
Nomor 53 tahun 2010 ten-
tang Disiplin Pegawai Negeri 
Sipil, kepada Din Syamsuddin 
dapat dijatuhkan sanksi atas 
pelanggaran disiplin PNS, 
yaitu berupa hukuman disiplin 
berat,” tegasnya.

Menurutnya, hukuman di-
siplin berat tersebut terdiri dari 
penurunan pangkat, peminda-
han dalam rangka penurunan 
jabatan, pembebasan dari ja-
batan, pemberhentian dengan 
hormat sebagai PNS, dan 
pemberhentian tidak dengan 
hormat sebagai PNS.

G A R  I T B  s e n d i r i 
mendesak Komisi Aparatur 

Sipil Negara (KASN) agar 
mengambil keputusan atas 
pelanggaran disiplin PNS 
yang dilakukan oleh Din 
Syamsuddin. Desakan GAR 
ITB ini dinyatakan melalui 
rilis surat terbukanya pada 
hari Kamis tanggal 28 Januari 
2021 yang lalu.

“Pernyataan melalui surat 
terbuka GAR ITB bernomor 
10/Srt/GAR-ITB/I/2021 
tersebut didukung oleh 1.977 
orang alumni ITB. Dukungan 
juga datang dari 5 komunitas 
masyarakat sipil yaitu dari Ger-
akan Alumni Universitas Pem-
bangunan Nasional “Veteran” 
Bersatu, Tim Bersih-Bersih 
Kampus Universitas Indone-
sia, Alumni Jawa Barat Peduli 
Pancasila, Alumni belUSUkan, 
serta dari KamIPB,” ujar Juru 
Bicara GAR ITB, Shinta Made-
sari Hudiarto, Sabtu (30/1).

Sementara itu, saat di-
hubungi begitu laporan di-
layangkan pada Oktober lalu, 
Din Syamsuddin enggan 
berkomentar. Ia mengaku tak 
mau memusingkan perihal 
tersebut.

“Maaf  tak ada komentar,” 
ujar Din.  han

terkait berita penjualan Pulau 
Lantigiang, Sulawesi Selatan, 
seharga Rp 900 Juta. Sebab, 
pu;au tak berpenghuni itu 
selama ini menjadi kawasan 
konservasi Taman Nasional 
Taka Bonerate Selayar

“Pulau Lantigiang ini ter-
masuk kawasan konservasi Ta-
man Nasional Taka Bonerate 
Selayar. Saya juga heran kenapa 
ada yang berani melakukan 
transaksi jual beli tanah,” kata 
Basli, Minggu (31/1).

Memang selama ini pulau 
yang berpasir putih itu kosong 
alias tidak dihuni Karena itu, 
setiap yang ada berkegiatan 
harus berkoordinasi dengan 

pihak Balai Taman Nasional 
Taka Bonerate Selayar.

Menurut Basli baru ini per-
tama kali ada penjualan Pulau 
di wilayahnya.

“Setahu saya ini yang per-
tama, karena biasanya kalau 
ada investor memberitahukan 
keinginan investor ke Pemda. 
Langsung kami ingatkan bah-
wa pulau-pulau di Selayar milik 
pemerintah,” papar Basli.

Ia berharap agar hal seperti 
ini tidak terulang lagi. Inves-
tor yang ingin berinvestasi di 
Selayar, agar menghubungi 
pemerintah daerah. 

Pihaknya juga juga su-
dah memberi  peringatan 

kepada para Kepala Desa, 
agar berkoordinasi dengan 
kantor pertanahan dan camat 
sebelum mengesahkan doku-
men tanah.

Kepala Balai Gakkum 
Wilayah Sulawesi, Dodi Kur-
niawan saat dikonfirmasi 
ngatakan, dugaan penjualan 
Pulau Lantigiang, telah dil-
aporkan Balai Taman Nasi-
onal Takabonarate ke Polres 
Selayar. 

“Kami akan monitor 
perkembangan dan mem-
pelajari apakah ada pidana 
lingkungan hidup, dan kehu-
tanan yang terjadi di sana,” 
jelasnya.   mar

Pulau Lantigiang...

Pilkada Serentak 2022-2023 
dan Pilpres 2024 .

“Koalisi PDIP-Gerindra 
saya lihat akan semakin mesra 
jelang tahun-tahun politik ini. 
Bukan tidak mungkin dua 
partai itu bisa bikin paket ko-
alisi nantinya,” kata Fadhli saat 
dihubungi wartawan Minggu 
(31/1).

Menurut Fadhli, momen-
tum ini dimulai dari sikap 
PDIP yang menginginkan 
agar keserentakan pilkada 
tetap dilaksanakan tahun 2024. 
Sementara mayoritas Fraksi 
di DPR menginginkan jadwal 
pilkada dilaksananan tahun 
2022 dan 2023.

Dalam hal ini, PDIP di-
yakini akan merayu Partai 
Gerindra, mengingat Fadhli 
mendengar partai yang dip-
impin Prabowo Subianto itu 
belum menunjukkan sikap 
yang jelas terkait pelaksanaan 
Pilkada 2022 dan 2023 diband-
ing partai politik yang lain.

Selain itu, kemesraan 
ini juga dapat terlihat dari 
mengerucutnya sejumlah na-
ma-nama calon kandidat yang 
berpotensi kuat bertarung 
di Pilkada DKI Jakarta, Jawa 
Tengah, sampai Pilpres 2024 

mendatang.
Di Pilkada DKI Jakarta 

muncul nama Tri Rismaharini 
(Risma) dari PDIP dan Ahmad 
Riza Patria dari Gerindra. Ked-
ua nama ini digadang-gadang 
bakal menjadi kandidat calon 
Gubernur dan Wakil Guber-
nur DKI Jakarta pada pilkada 
serentak mendatang. Terlebih, 
Risma saat ini disebut-sebut 
sebagai penantang Gubernur 
Anies Baswedan .

Sedangkan di Jawa Ten-
gah, PDIP yang menjadikan 
provinsi itu sebagai ‘kandang 
banteng’ bisa menyodorkan 
banyak kader terbaiknya yang 
berpasangan dengan kader 
Gerindra. Misal, PDIP bisa 
mendorong nama Wali Kota 
Semarang Hendrar Prihadi 
atau bahkan Gibran Rakabum-
ing Raka berpasangan dengan 
Sudirman Said yang saat ini 
menjadi kader Gerindra, atau 
tetap memberikan kesem-
patan berduet dengan pu-
tra almarhum KH. Maimoen 
Zubair, Taj Yasin Maimoen, 
yang saat ini menjadi Wakil 
Gubernur Jateng.

“Saya kira potensi ber-
gabungnya dua kandidat ini 
dalam satu koalisi di Pilkada 

DKI cukup besar, mengingat 
hubungan PDIP-Gerindra 
yang dekat. Nah problemnya, 
di Jakarta, Gerindra harus 
rela melepas Anies Baswedan 
dipinang partai lain,” ujarnya.

 Pilpres 2024 akan men-
jadi momen berikutnya untuk 
membangun koalisi. Nama-
nama yang muncul sebagai 
kandidat capres-cawapres di-
mungkinkan menjadi kandi-
dat kuat. Misalnya, Prabowo-
Puan Maharani atau Ganjar 
Pranowo-Sandiaga S Uno 
(Sandi).

Menurut Fadhli, jika me-
lihat kontestasi politik yang 
berkembang saat ini, faktor 
probabilitas lebih cenderung 
ke duet Ganjar-Sandi. Semen-
tara, Megawati Soekarnoputri 
sebagai Ketua Umum PDIP 
bersama Prabowo nantinya 
mengambil peran sebagai king 
maker.

Dan, simulasi lainnya, 
tetap menempatkan Puan 
sebagai calon Ketua DPR dua 
periode.

“Saya pikir koalisi PDIP-
Gerindra sudah menjadi satu 
paket. Paket untuk Pilkada 
Serentak dan Pilpres 2024,” 
tandasnya.  mar

Kian Mesra, Apakah PDIP dan Gerindra...

luar biasa. Kadiyono memang 
sangat peduli terhadap dunia 
pindidikan.

Ia mendirikan sekolah 
tersebut sejak 2015. 

Kadiyono tak mematok 
biaya untuk para siswanya yang 
kebanyakan berasal dari warga 
tak mampu. 

Mereka bisa membayar 
dengan seikhlasnya.

Kadiyono menganggap 
para muridnya tersebut sudah 
selayaknya anak sendiri. Bah-
kan, ia beserta para guru yang 
mengajar, ikut menjemput 
dan mengantar muridnya yang 
memang memiliki keterbatasan 
ekonomi.

Kini, usaha Kadiyono 
mendirikan sekolah luar bi-
asa sudah berjalan 6 tahun 
dan tentunya banyak siswa 

yang telah lulus dari sekolah 
tersebut.

Beberapa waktu lalu 27 
Januari 2021 Wakil Guber-
nur Jawa tengah, Taj Yasin 
Maimoen, hadir untuk meres-
mikan ruang kelas baru di 
SLB Insan Tiara Bangsa serta 
Pesantren Difabel Al-Firdaus.

Wagub mengatakan, anak-
anak penyandang disabilitas 
di sana memiliki potensi dan 
kekuatan.

“Semuanya memiliki po-
tensi, memiliki keistimewaan 
masing-masing. Ada yang 
menghafal Alquran walau 
waktunya panjang. Saya yakin 
dengan telaten gurunya, orang-
tuanya bersama-sama saya 
yakin bisa,” tuturnya, melansir 
channel Youtube SLB Insan 
Tiara Bangsa.  osm
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